



SELENA GARCÍA

**Familiares acudieron en la estación de ferrocarril para recibir a Juanjo**

## **Familiares y amigos reciben a Juanjo Garra en la estación**

**LLEIDA** • El regidor de Deportes, Txema Alonso, recibió ayer el alpinista leridano Juanjo Garra, que llegó a Lleida una semana después de que atacara la cumbre Xixa Pangma, en territorio del Tíbet chino. Garra llegó con evidentes muestras de cansancio y, ante las dudas de la expedición de haber logrado finalmente la cumbre, declaró sentirse “orgullosa”, por el esfuerzo que ha hecho toda la expedición y porque han hecho la

ascensión por la ruta más complicada, que abrió el navarro Iñaki Ochoa de Olza, a la arista norte, en ninguna parte de la vía normal, que es la que hacen la mayoría de las expediciones.

Txema Alonso dió la enhorabuena al deportista leridano por el gran hito logrado y por el esfuerzo que ha hecho y se añadió a la grande bienvenida que le hicieron familiares y amigos a la estación de ferrocarril Lleida-Pirineo.